

PlantaDoce.

Sala de espera

Los amigos también curan

La entidad ha presentado coincidiendo en el Día Internacional del cáncer infantil su campaña para acompañar y dar fuerza a los menores que sufren cáncer.

PlantaDoce
15 feb 2021 - 05:00



La Fundación Juegaterapia presenta campaña. **La entidad ha dado a conocer coincidiendo en el Día Internacional del cáncer infantil su campaña Los amigos también curan.** Se trata de una oda a la amistad como elemento fundamental para acompañar y dar fuerza a los menores que sufren cáncer.

La fundación refleja historias reales como la de María, actualmente en tratamiento de quimioterapia, y Carmen, ya curada. La entidad asegura que los amigos son una fuente de energía positiva que hace que los niños afronten la enfermedad con más fuerza.

Mario Alonso, médico, conferenciante y patrono de honor de Juegaterapia, afirma que “la amistad hace que un niño no se sienta solo cuando transita por ese mundo complejo que es su enfermedad”. **El experto apunta que la amistad serena la mente, protege el cuerpo y alegra el alma.**

La Fundación Juegaterapia ayuda a los menores enfermos de cáncer a través del juego

1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/los-amigos-tambien-curan>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

. La entidad les lleva a sus habitaciones juegos gracias a las videoconsolas que instala, procedentes de donaciones de particulares.